

## La commune a dépassé les 1 000 habitants

Sylvie Taragon, maire,, recevait la population et les élus départementaux et locaux, pour les derniers vœux de cette mandature. Elle n'a pas révélé la suite qu'elle voulait donner à ce mandat. Elle communiquera sur ce sujet le moment venu.

Après avoir rendu hommage à Raymond Escurier, entrepreneur bien connu, décédé la semaine dernière, elle a tenu à saluer particulièrement Georges Veyrat, 25 ans au service de la commune au conseil municipal et puis comme maire, pendant deux ans. Il est décédé jeudi. Le sénateur Jean-Claude Carle, très proche des problèmes de la Semine, décédé en décembre, a reçu l'hommage de Sylvie, mais aussi de tous les élus présents.

Sylvie Taragon a fait une intervention sobre et concise des



**Député, sénateur, président de la com com, les maires des communes de la Semine et au delà, avaient tenu à honorer de leur présence, Sylvie Taragon et son conseil.** Photo Le DL/G.D.

réalisations de sa mandature. Le fait marquant est le classement de la commune à 1 059 habitants, ce qui change beaucoup de données, au niveau électoral. Le scrutin, ne se présente pas du tout de la même

manière, avec des listes, qui seront bloquées. Le panachage ne sera plus possible, sous peine de nullité.

Parmi les décès, la centenaire et doyenne, Marthe Bordon. Le groupe scolaire, géré par le

SIVOS, regroupement des communes de Vanzy, Chessenaz et Clarafond -Arcine, comptait 173 élèves pour sept classes, dont 121 enfants de Clarafond-Arcine. Dix-neuf nouveaux permis de construi-

re ont été déposés, ce qui explique la démographie galopante de cette commune. Le PLUi est en cours d'approbation et sera effectif sur les 15 prochaines années.

L'installation de la fibre optique suit lentement mais sûrement son cours. La sécurisation de la traversée de Clarafond, notamment pour la sécurité des enfants, est terminée. Sylvie Taragon a remercié tous les intervenants communaux, le conseil municipal, les associations et leurs bénévoles, le CCAS, les sportifs, dont le tir qui brille dans les compétitions nationales ou régionales, avec 42 médailles d'or, 32 d'argent et 26 de bronze et le billard, un quart de finaliste des championnats de France et qualifiés aux championnats d'Europe.